

新入生のみなさま

金城学院大学
学長 小室 尚子

2020年度前期授業について

新年度4月も2週間が経ちました。例年でしたら授業も開始され、希望に満ちた新年度を迎えているところです。しかし、愛知県においても、4月10日（金）に緊急事態宣言が発出されました。

本学の新型コロナウイルス緊急対策本部では、一日でも早い授業開始を検討していましたが、この宣言を受けて、授業開始日を下記の通り変更いたします。

また、次ページ「大学からのお願い」もご確認いただき、各自でコロナウイルス感染拡大防止に努めてください。

記

① 5/11（月）～5/31（日）→LMS（manaba）による遠隔授業

* 5月11日を授業開始日としますが、5月31日まではLMS（manaba）を利用した遠隔授業（オンライン授業）となります。1科目につき最大3回実施されます。

注意：LMS（manaba）による遠隔授業は、キャンパス内で行うものではありません。

* 実験・実習科目をはじめとして、LMS（manaba）による授業が困難な科目については、②の対面授業ができるようになってから、授業を開始します。

* インターネットの環境については、アンケート等で調査させていただきましたが、5/11までにスマートフォン、タブレット、パソコン等が整わない方は、履修支援センターに連絡してください。

② 6/1（月）～8/6（木）→対面授業

* 6月1日からは対面授業を開始する予定です。

* LMS（manaba）でできなかった分の授業は、対面授業が開始してから、不足分を補講で実施します。

* 今後の感染症の拡大状況によっては、さらにスケジュールが変更になる可能性があります。

以上

（問い合わせ先：学生支援部履修支援センター）

大学からのお願い

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、以下の事項を必ず守ってください。

- 1 各自が「感染しない」「感染させない」を強く自覚してください。
 - ・三つの『密』（密閉・密集・密接）を徹底的に回避してください。
 - ・三密の空間が生じるアルバイト、カラオケボックスへの入店、イベント等への参加、複数人との会話・行動などはしないでください。
 - ・不要不急の外出を控えてください。
- 2 次に該当する方は、速やかに大学保健センター（counsel@kinjo-u.ac.jp）へ連絡してください。
 - ・新型コロナウイルス感染症（PCR 陽性）と診断された。
 - ・PCR 検査を受けた。
 - ・濃厚接触者として保健所から自宅待機を指示された。
- 3 キャンパスへの立入およびクラブ・サークル活動について
 - ・現在もキャンパスへの立入は禁止となっていますが、5月31日（日）まで延長します。
 - ・現在もクラブ・サークルの活動は禁止となっていますが、5月31日（日）まで延長します。勧誘のための集まり、歓迎コンパなども禁止です。

最後に

金城学院大学は、キリスト教の精神のもと、人々があらゆる対立を越えて、互いに愛し合い、共に生きる世界をつくることに貢献する人材を育てることを目指している学校です。新型コロナウイルスの感染拡大の中であって、罹患した方々に対する心ない誹謗中傷や、差別があることが報道でも度々取り上げられております。感染経路が明らかになると自分が罹患したのは誰々のせいであると言って特定の人を非難することも起こっています。金城生は、困難や苦しみを抱える人々を思い遣り、人を中傷したり SNS を使用して人を傷つけることは厳に慎んでください。隣人と共に生きる者となりましょう。